

Karen Garcia, tapissière-décoratrice, ouvre les portes de son atelier



ARTISANAT. Le savoir-faire et l'amour du travail bien fait.

Karen Garcia est tapissière-décoratrice. Samedi et dimanche, elle accueillera les visiteurs dans le cadre de l'opération Portes ouvertes des ateliers d'artistes et artisans d'art, organisée par le département du Loiret et la Chambre des métiers et de l'artisanat.

L'occasion, pour l'artisanne, de faire connaître son métier. Elle l'a choisi par amour du travail manuel, après une brève carrière d'ingénieure, qu'elle a abandonnée après avoir obtenu son CAP. Elle découvre tous les jours de nouveaux aspects de son activité. Elle attache beaucoup d'importance à la relation avec ses clients.

« Ils attendent des conseils, des idées de décoration. Je veille à prendre le temps qu'il faut pour leur

présenter toutes les étapes de mon travail. Je leur mets même un reportage photo de ce que je fais sur les fauteuils qu'ils me confient », raconte-t-elle.

Pour mieux les recevoir et leur permettre de bien choisir leurs tissus, elle a décidé de transférer son atelier dans des lieux plus spacieux, complétés par un show-room. De nouvelles installations adaptées aux cours de tapisserie qu'elle donne tout au long de l'année. Les portes ouvertes de ce week-end seront l'occasion de découvrir ces nouveaux locaux, situés au cœur du bourg de Jouy-le-Potier. ■

➔ **J'y vais.** « Au K'Piton », 74, rue du Moulin, à Jouy-le-Potier. Samedi et dimanche, de 14 à 19 heures. Contact : 02.38.45.83.29. Site internet : aukapiton.fr

Karen Garcia dans son nouvel atelier

Ce week-end, Karen Garcia, tapissière décoratrice, a reçu de nombreux visiteurs dans son nouvel atelier, rue du Moulin. Une soixantaine de personnes ont assisté à l'inauguration, samedi. L'occasion de remercier Gilles Billiot, maire, et Jean-Paul Roche, président de la communauté de communes, pour la subvention de 2.000 euros accordée au titre de l'aide aux très petites entreprises. Un soutien qui a contribué à l'investissement de 20.000 euros pour convertir un ancien garage en 70 m² en locaux d'activités : un show-room pour présenter des collections de tissus et un at-

elier pour les cours de tapisserie que Karen Garcia dispense toute l'année.

Elle participait aussi aux portes ouvertes d'ateliers d'artistes et artisans d'art qui lui ont permis de faire découvrir son métier, dont certaines facettes méconnues, comme la réfection de matelas en laine. Une prestation appréciée des clients qui font le choix d'un produit fabriqué à base de matériaux naturels, voire issus de l'agriculture biologique. Une préoccupation partagée par la tapissière qui appartient au réseau des « réparar'acteurs » de la chambre des métiers et de l'artisanat du Loiret. ■

